
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 
 

REQUERIMENTO Nº 292 /2023 

 

Senhores Vereadores; 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências de praxe, após ouvido o douto 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria Competente, a seguinte informação: 

 

Quantos dentistas há na rede pública hoje? Quantos deles são 

concursados? Quantos são via CISMETRO? Qual motivo de nenhum dentista ter sido 

contratado após o último concurso? Por que a preferência de contratação via 

CISMETRO e não chamamento do concurso? 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Solicito informações sobre a contratação de dentistas no município de 

Jaguariúna. 

Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, é que faço tal pedido. 

Jaguariúna, 07 de agosto de 2023. 

a. VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 08 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de agosto de 2023. 
 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 


